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9 月 9 日，“清华校友终身学习支持

计划·中国哲学学习班”首期班结业典礼

在人文楼举行。校友总会副会长史宗恺、

秘书长唐杰，终身教育处处长田静，人文

学院党委书记马银琴，班主任高海波，授

课教师代表赵金刚及 56 位校友出席。

史宗恺在致辞中指出，设立“清华校

友终身学习支持计划”是清华大学教育理

念的延伸和拓展，旨在为毕业校友继续提

供系统性学习的机会，倡导校友们树立终

身学习的意识，建立中西融会、古今贯通、

文理渗透的知识体系。

马银琴祝愿各位校友能将习得的人文
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之理融会贯通于社会实践中，更好地为社

会主义建设事业增砖添瓦。高海波回顾了

首期学习班的教学经历。学员代表齐伟、

张峥嵘、吴喆一分享了学习收获感受。学

员们还自编、自导、自演了节目，并就多

个话题进行了探讨。

唐杰在总结发言中表示，校友总会将

进一步调研学员们对课程的评价和意见建

议，并将研究如何更好地推进校友终身学

习计划，让更多校友了解并从中受益。

首期学习班共 74 名校友参加，采用

线下与线上融合教学方式，共设有中国哲

学史等十门课程。                  （校友总会）

9 月 4 日，校友总会专业委员会 2023

年第一次工作会议在紫清大厦举行。校友

总会秘书长唐杰、副秘书长杨柳、联络部

部长田星燕、发展部部长宋述强，清华校

友三创大赛秘书长袁剑雄，校友总会八个

行业专委会秘书长及部分工作人员参加会

议。杨柳主持会议。

本次会议围绕校友三创大赛相关工作

进行交流。袁剑雄介绍了第八届三创大赛

常规赛、专题 / 专项赛及项目管理系统和

赛事活动运维平台的具体情况。杨柳建

议三创大赛要建立良好的机制，希望与会

人员在项目质量、办赛流程规范化等方面

提出建设性意见。各专委会秘书长分别介

绍了专委会今年承办各赛道比赛的相关情
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况，并对后续工作的改进提出了建议。参

会人员围绕进一步发挥专委会资源优势、

建立良好的工作机制等进行了交流。

唐杰在总结讲话中对各专委会所付出

的努力表示感谢，希望三创大赛秘书处根

据各专委会实际办赛能力及行业特点进行

赛道、项目等方面的优化，希望总会正在

推进的项目管理系统及赛事活动运维平台

建设能给赛事提供更好的信息化服务。唐

杰强调，举办校友三创大赛的目的是更好

地服务校友、校友企业和地方经济的发展，

要积极发挥清华人的家国情怀，把服务国

家重大战略发展需要放在工作首位，利用

专委会在行业内优势及三创大赛各项科创

成果，更好地服务国家和社会。（联络部）


